
Après 49 ans au port de pêche
d’Arcachon,  Yves  Herszfeld
prend sa retraite
Parents, famille, amis, collègues… à l’occasion du pot de
départ d’Yves Herszfeld, il y avait du monde sous la grande
halle du port de pêche pour le féliciter, le remercier ou
encore lui dire au revoir.

Il y avait aussi beaucoup d’émotion.

En 1973, il a alors 16 ans, il obtient son premier poste :
docker.

De  docker  à  directeur,  il  gravit  tous  les  échelons  de
l’échelle sociale. De 2007 à 2012, il devient même Président
de l’association des directeurs de criée de France.

Un parcours retracé par le maire d’Arcachon, Yves Foulon, un
ami de longue date.

Aujourd’hui,  le  30  juin,  c’est  le  dernier  jour  d’Yves
Herszfeld dans ses fonctions de directeur du port de pêche.
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